

JE SUIS PERDUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/01/2018 à 10h41

Bonjour, j'ai 24 ans je suis avec mon copain depuis presque 5 ans. Il va avoir 30 ans en mars. Il a la même bande d'amis depuis qu'il a 15 ans (je les aime beaucoup) mais le problème c'est que j'ai l'impression que beaucoup de ses amis n'arrivent pas "à grandir". Depuis que je le connais mon homme boit tous les jours, quelques bières (cela peut aller d'une bière, ce qui est très rare, à 4 ou 5 bières par jour sans compter le midi ou je ne suis pas avec lui et je sais qu'il aime bien boire un coup en mangeant) Mon copain a monté une entreprise avec son père et son meilleur ami qui habite pas loin de chez nous travaille avec eux. Le soir ils terminent vers 17h30 et boivent tous les deux des bières dans la rue ou dans un bar. Il est rarement ivre la semaine mais lorsqu'il rentre à la maison il empeste l'alcool et cela m'éloigne de lui. Le week end, on sort le vendredi soir, le samedi soir, et le dimanche il retrouve ses copains dans le PMU en bas de chez nous. Il boit bien plus qu'en semaine, cela dépend mais généralement il boit minimum 5 pintes par soir et le dimanche il continue et parfois c'est de l'alcool fort. J'aime beaucoup voir nos amis le week end mais je peux très bien passer une soirée sans boire une goutte. Cela fait presque 5 ans que toutes nos disputes tournent autour de l'alcool, mon copain qui est à la base très sportif ne fait plus rien, il travaille et boit, tous nos week ends sont tournés autour de la fête et de l'alcool. Je lui reproche beaucoup cela, j'ai l'impression de ne plus l'admirer, je continue mes activités j'aime beaucoup le sport, sortir faire des expos, aller au ciné... Il m'a dit début 2018 après un nouvel an avec tous les copains et de l'alcool à foison pendant 3 jours consécutifs, qu'il allait changer mais ce n'est pas la première fois qu'il me dit cela. Notre bande de copains est très soudée, beaucoup ont eu des problèmes d'alcool, certains ne sortent que très rarement pour sauver leur couple, d'autres ont totalement arrêté, mais il y a toujours son meilleur ami qui a une énorme influence sur lui. Son meilleur pote est marié à une femme que j'adore, qui suit son mari dans toutes ses soirées et qui ne râle quasiment jamais que son mari boive autant. (elle ne consomme pas d'alcool) D'ailleurs mon copain adore me parler de leur couple comme un modèle "mais je ne comprends pas elle ne le fait pas chier elle, il est libre, toi tu es tellement relou" Ce genre de phrases me fait pleurer car je me dis toujours mais mince est ce moi qui suis trop exigeante? est ce que je suis normale?

Ce week end ca a été le pompom. On a invité des copains vendredi soir à diner, dont forcément le meilleur ami de mon copain et sa femme, on a terminé la soirée vers 3H30, mon copain avait bu même s'il a déjà été bien plus ivre. Il a cherché le débat sur un sujet complètement nul qui n'a rien à voir avec l'alcool et s'est énervé car je n'étais pas d'accord. Je lui ai dit bon on change de sujet et on s'est endormi. Le lendemain soir on va dans le PMU avec toute notre bande d'amis et mon copain me dit "de toute façon ca va se terminer tôt ca ferme à minuit". Minuit passé, le meilleur ami et sa femme proposent de boire du rhum dans la rue (ils s'en vont en voyage pendant 4 mois) la plupart de nos copains partent car il pleut et mon copain me dit "ah moi j'y vais". on s'est beaucoup disputé et on a convenu qu'on y allait une demi heure max. La mon copain boit des verres de rhum, il en renverse partout sur son manteau, commence à être complètement bourré. Au bout d'1H 30 je lui dis que j'ai froid et que je rentre, il me laisse partir sans rien dire et arrive à la maison 2 H plus tard: il tangué, ne sait plus parler bref.... On s'est énormément disputés. Le lendemain je ne lui parle plus, on va déjeuner chez mes parents, il boit 6 verres de vin. Sur la route du retour on ne se parle toujours pas et il me dit qu'il va boire un verre avec ses copains au PMU....

Aujourd'hui on ne se parle toujours pas je n'en peux plus de cette situation c'est tout le temps la même chose. Je me sens seule et je n'arrête pas de pleurer. J'ai tellement peur pour lui mais j'en viens à être dégoutée. D'autant plus un gros fumeur et qu'il tousse beaucoup. Je ne sais plus quoi faire.....